



aaaf 1795

## Premian a Personalidades

•El sacerdote Renato Poblete y el doctor Fernando Monckeberg fueron elegidos "Personalidades Distinguidas de 1989" por el Instituto Profesional del Pacífico.

El sacerdote Renato Poblete Barth y el doctor Fernando Monckeberg Barros recibieron el premio anual a las "Personalidades Distinguidas 1989" otorgado por el Instituto Profesional del Pacífico en una ceremonia presidida por el rector de esa casa de estudios Julio Ortízar Prado.

El sacerdote Poblete se desempeña actualmente como capellán general del Hogar de Cristo, entidad que desarrolla una importantísima labor de ayuda y solidaridad hacia los niños y ancianos desamparados. Por su parte el doctor Monckeberg,

actual director del INTA (Instituto de Nutrición y Tecnología en Alimentos) de la Universidad de Chile, ha realizado un amplio trabajo de recuperación de miles de lactantes chilenos desnutridos.

En años anteriores han sido galardonados las siguientes personas e instituciones: Gisella Fages de Theberge, Julio Phillipi Izquierdo, Desiderio Papp, Alicia Romo, Igor Saavedra, Armando de Armas, Fundación Fullbright, Agustín Edwards Eastman, Carlos Martínez Sotomayor y Francisco Javier Errázuriz.

# Premian a personalidades [artículo].

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Premian a personalidades [artículo].

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)